année de création :

conception / réalisation : Double Hélice

composition: 8 panneaux plastifiés

transport: tube à roulettes (6 kg)

valeur d'assurance : 1500 euros



La maladie de la vache folle et de Creutzfeldt-Jakob



1985 : Les bovins sont frappés de troubles nerveux mortels.

1990 : Des hommes sont touchés à leur tour.

Les animaux et les patients présentent des lésions cérébrales identiques.



Ni virus, ni bactérie, ni parasite n'ont pu être décelés à ce jour. Seule une protéine appelée « prion » semble être impliquée dans la transmission de cette épidémie dont l'ampleur chez l'homme est encore indéterminée.

## Contenu de l'exposition

• 1 : Titre : Les prions

• 2 : Une épidémie foudroyante

• 3 : L'homme contaminé

• 4 : Un même agent infectieux

• 5 : Virus ? Bactérie ? Parasite ?

• 6 : Une protéine ?

• 7: Le Prion

• 8 : Un espoir pour l'avenir





